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ARGOMENTO DEL GIORNO 

Caminetto presso abitazioni soci 

giornalista PROSSIMI APPUNTAMENTI 
 

Lunedì 27 luglio 2015 
GH Trento 19:30 – CON SIGNORE 

"50 anni di sfide, dal passato per il futuro" 
Dr Luciano Enderle - Presidente ANFFAS 

Trentino Onlus 
 

Lunedì 3 agosto 2015 
“Report” sui “Caminetti” presso Soci 

 

Lunedì 10 – 14 – 21 agosto 2015 
Sospensione estiva 

 

Lunedì 31 agosto 2015 
5° lunedì del mese: no Rotary 

 
Lunedì 7 settembre 2015 

GH Trento 19:30 – CON SIGNORE 
"Il prosciutto di Parma:  

un'antica tradizione e vanto italiani". 
Stefamp Hauser - Hauser Carni SpA 

 

Lunedì 14 settembre 2015 
"Caminetti Casalinghi". 

I dettagli verranno comunicati in seguito 
 

Lunedì 21 settembre 2015 
GH Trento 19:30 – CON SIGNORE 

Visita del Governatore Giuliano Cecovini 
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Appuntamenti 
 

 Anche quest'anno la Fellowship Distrettuale degli amici della montagna organizza il 32° 
incontro "Rotariani in Montagna" dal 4 al 6 settembre. Nel prosieguo della celebrazione dei 
100 anni dalla Grande Guerra la località prescelta è l'Altopiano di Asiago, ricchissimo di 
storia. E' prevista, con delle varianti sotto il profilo della difficoltà, la salita all'Ortigara, al 
Monte Zebio e al Monte Cengio; un fine settimana per tutti. Tutti i dettagli sono riportati 
nelle allegati documenti (per aprirli cliccare sui seguenti nomi) 
 

Allegato: locandina parte 1  

Allegato: locandina parte 2  

Allegato: scheda adesione  

 

Caminetto presso abitazioni soci 
 

Gruppo Rigotti – Relatore Michelotti 
Presenti: Rigotti - Fattinger - Lorenz - Michelotti - Postal - Radice 

 

Ringraziando Fulvio della splendida ospitalità e dell’ottimo gelato gustato a fine pasto, questa la sintesi di 
quanto commentato in merito agli argomenti posti all’ordine del giorno: 
 
1)Possibile riduzione del numero delle conviviali 
Si reputa opportuno ridurre il numero delle conviviali ad un massimo di 2 più 1 caminetto al mese (di cui 
in famiglia uno ogni due mesi. Nella conviviale inoltre andrebbe ridotto il tempo dedicato alla cena per 
privilegiare l’esposizione del relatore e il conseguente dibattito. Per fare ciò si suggerirebbe di “rinforzare” il 
buffet (caldo e freddo) e poi prevedere al tavolo una solo portata più caffè. Oppure in alternativa proporre 
un buffet maggiormente completo da degustare poi al tavolo. 
Come tempistiche delle conviviali si auspicherebbe una pausa estiva per tutto il mese di agosto. 
 
2) Criterio di scelta dei relatori  
Reputiamo debba essere priorità del Presidente la scelta dei relatori 
 
3) Individuazione dei service 
Sarebbe opportuno non parcellizare lo sforzo contributivo in tanti piccoli services ma piuttosto individuare 
2/3 service importanti di più ampia visibilità, puntando anche a supportare progetti di abbellimento urbano 
con esposizione di targa al merito che avrebbero grande esposizione ed una concreta ricaduta sul territorio. 
 
4) Suggerimenti per l'aumento dell'effettivo 
Reputiamo che i suggerimenti ai precedenti punti siamo propedeutici a rendere più attraente il club e la 
partecipazione. Restano importanti le uscite fuori sede per consolidare le amicizie e l'affiatamento. Si 

http://www.rotary2060.net/newsletter/24giugno-cecovini/locandina_pag1.pdf
http://www.rotary2060.net/newsletter/24giugno-cecovini/locandina_pag2.pdf
http://www.rotary2060.net/newsletter/24giugno-cecovini/adesione.pdf
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sottolinea l’importanza di sensibilizzare i presentatori dei nuovi soci affinchè questi partecipino più 
assiduamente alle conviviali ed alla vita del club. 
 

 

Gruppo Endrici – Relatore Modena 
Presenti: Endrici - Casagrande - Cattoni - de Pretis - Gambarotta - Modena - Quaglino – Scaglione 
 

Riduzione delle conviviali: le cene potrebbero essere anche ridotte a due al mese ed introdurre degli 
aperitivi, senza relatori e sviluppare temi rotariani. Viene messo in evidenza che con le cene si perde 
l'aspetto del contatto tra soci.  
Chiamare il segretario distrettuale che può portare nuovi stimoli piuttosto che il delegato della polio o altri 
per approfondire i tempi cari al Rotary. Si discute sull'opportunità di fare prima la presentazione e poi la 
cena. Questo da un lato darebbe maggior importanza al relatore e dall'altro  permetterebbe anche di 
partecipare alla presentazione e poi eventumente andare ad altri impegni. La sostituzione della cena con 
aperitivo permetterebbe di tenere i tempi più contratti ed in questo caso di fare la presentazione dopo 
l'aperitivo iniziale.  
Innsbruck fa la cena e contemporaneamente la presentazione, cosa comune anche agli americani.  
Mantenere l'incontro con cadenza settimanale è troppo impegnativo; ridurre potrebbe portare ad un 
maggiore impegno. Questo permetterebbe anche di liberare risorsa per i service. Due conviviali al mese ed 
un caminetto potrebbero essere una soluzione. Il club è in ogni caso basato sulla amicizia e di conseguenza 
non è importante la presenza del relatore. Ora a Trento ci sono 75 soci, che però si trova una presenza 
media del 50, ci sono infatti 20 persone che non si vedono mai. Diradando le presenze forse si potrebbe 
portare più frequenza. Allo stesso tempo ridurre del 50% le conviviali potrebbe sfavorire alcuni soci che per 
coincidenze sfortunate passerebbero lunghi periodi senza frequentare. La soluzione potrebbe essere di 
portare a 3 il numero degli incontri, eventualmente suddivisi tra convivili, aperitivi e caminetti. Si pone 
l'attenzione anche sul fatto che non è il numero delle conviviali ma il costo di queste,perché l'obiettivo 
dovrebbe essere ridurre i costi per liberare risorse per i service. Ultima proposta è di fare 3 riunione al mese 
e poi quando ci sono 5 lunedì recuperare ed 1 al mese con relatore che permetterebbe d tenere il livello 
delle relazioni di alto profilo. 
Criteri di scelta dei relatori: trentino nord si era dato un tema e tutti i relatori dovevano seguire il tema.   
Potrebbe essere interessante andare a vedere altre realtà produttive dei soci e approfondire la conoscenza 
dei soci e delle loro attività.  
Individuazione dei service: si potrebbe continuare ciò che era stato iniziato nell'anno precedente e si attende 
che il direttivo faccia delle proposte su cui lavorare. Si ragiona su due aspetti diametralmente opposti, 
interventi piccoli a pioggia o pochi e consistenti e le opinioni sono molto diverse, perché ciascun approccio 
a dei lati positivi e negativi e dovranno essere attentamente valutati. Spesso tante iniziative non sono bene 
note nemmeno ai soci. Ciò che conta è l'idea del progetto e non tanto la quantità di denaro che si da. La 
possibilità di dare denaro alle start up non era passata nella precedente presidenza, perché sarebbero soldi 
che andrebbero in una cassa del distretto e poi non si saprebbe dove vanno. La cifra di 30'000 € dati dal 
club come service potrebbe essere migliorati? Sicuramente il denaro risparmiato dalla sede si potrà 
destinare ai service. Uno dei fini del Rotary sarebbe incentivare l'interesse dei singoli ad investire in prima 
persona. La possibilità d mantenere il rapporto con la associazione di medici che ha realizzato in sud Sudan 
una ala di ospedale per partorienti potrebbe essere una buona iniziativa. Trovare dei service che convicano i 
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soci a dare qualche cosa in più potrebbe essere la strada giusta per incrementare la possibilità di sostenere 
progetti ad ampio respiro. Il tema dei rifugiati dalla Siria sicuramente potrebbe essere oggetto di service. La 
Provincia sta cercando di inserire i profughi all'interno del settore produttivo agricolo e quindi i soci 
potrebbero rendersi disponibili per inserirli in produzione nelle rispettive aziende. Il tema è molto difficile 
da gestire perché tocca la sensibilità di molti anche per l'utilizzo talvolta discutibile che si fa della risorsa 
pubblica. L'idea dovrebbe essere comunque quella di fare qualche cosa che abbia un ritorno in termini di 
visibilità per il Rotary. Potrebbe essere interessante finanziare una borsa di studio.  
Suggerimenti per l'aumento dell'effettivo: vedere chi esce dalla round table. Mantenere il turn over potrebbe 
essere sufficiente. Sarebbe opportuno che a chi esce venga organizzata una cena di commiato.  
 
 

Gruppo Benassi – Relatore Cai 
Presenti: Benassi – Cai – Dalle Nogare – De Abbondi – Pasquzzi – Pozzati - Tonon 

 

Possibile riduzione del numero delle Conviviali: raccolta di opinioni e suggerimenti 
De Abbondi: non concorda con la riduzione delle conviviali. Sottolinea l’importanza della regolarità e della 
cadenza. Anche nel periodo estivo si dovrebbe dare la possibilità ai Soci (in vacanza) di partecipare alle 
nostre conviviali. 
Cai: in accordo con De Abbondi. Non ridurre le conviviali ma cambiarne la struttura. Per esempio 2 cene e 
2 aperitivi (trovarsi alle 19, fare un aperitivo insieme e discutere di argomenti rotariani o altro in un’ora). 
Benassi: non concorda con la riduzione delle conviviali ma suggerisce di ridurle nel periodo estivo: 2 a 
Luglio e 1 in Agosto, per esempio. 
Pozzati: in estate non si dovrebbero ridurre le conviviali per dare modo al neo-Presidente di non iniziare la 
sua annata a Settembre. 
 
Criteri di scelta dei Relatori 
Pozzati: attenersi ai temi “caldi” ed attuali. Avere la possibilità di chiamare relatori “last-minute” su 
tematiche attuali. 
Benassi: spaziare su varie tematiche e non solo in base alle conoscenze del Presidente. 
 
Individuazione dei Service 
De abbondi: utili i progetti a 3 anni. Utile progetti in Africa ed in zone in cui abbiamo contatti e conoscenze. 
Cai: utile investire nei services che possano far aumentare la visibilità del Club. Services locali ad enti ben 
conosciuti sul territorio. Far sapere sempre quello che si fa. 
Benassi: lasciare agli organismi internazionali (Rotary Foundation) i grossi progetti. 
 
Suggerimenti per l’aumento dell’Effettivo 
Benassi: diversificare le professioni nel Club. Rivedere l’aspetto economico: possibili riduzioni per i giovani 
Soci. 
Cai: proposta di non far pagare il primo anno ai giovani (<45 anni) Soci. 
De abbondi: la questione della riduzione dei costi è molto delicata e deve essere ben valutata. 
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Tonon: utile iniziative nelle scuole per far “proseliti”. Alcuni Soci potrebbero andare nelle Scuole (Licei, per 
esempio) a parlare della loro professione. 
 

 

Gruppo Niccolini R. – Relatore Disma 
Presenti: Niccolini R – Niccolini M – Codroico - Pizzini 

 

Possibile riduzione del numero delle conviviali: raccolta di opinioni e suggerimenti 
Una conviviale “importante” al mese e più spazio ai soci. Serate con argomenti di attualità con il Presidente 
con il ruolo di moderatore. 
Relazione prima di cena e/o tempi più adatti per consentire al relatore l’esposizione ed ai soci la discussione. 
 
Criteri di scelta dei relatori 
7/8 relazioni importanti all’anno. 
Spazio ai soci per interventi relativi alle proprie esperienze/competenze. 
Spazio ai nuovi soci affinché si presentino. 
 
Individuazione dei service 
Tenuto conto che alcuni service sono costanti negli anni ed una parte viene gestita direttamente dal 
Presidente, le risorse sono piuttosto scarse. In ogni caso si condivide che l’attenzione debba essere rivolta 
anche a service “locali” e che una parte di entrate venga tenuta a disposizione per le “emergenze” nazionali 
ed internazionali. 
 

Suggerimenti per l’aumento dell’Effettivo 
Si ritiene che l’attenzione vada posta all’obiettivo di mantenere l’Effettivo, aumentando l’affiatamento e lo 
stimolo a partecipare alle attività. Uno strumento che può essere d’aiuto può comunque essere la visibilità 
delle iniziative ed una costante presenze sulla stampa locale. 
 

 

 

"Artigianato Trentino ed emigrazione" 
Dottor GIULIANO TECILLA  

 
La Redazione si scusa se nel precedente bollettino vi era stato un problema tecnico nell’allegare la sopra 
indicata relazione. Per tale motivo si allega di nuovo il C.V. del Relatore della serata del 13 luglio 2015 
nonché la relazione trattata. 
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Relazione 
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